



Le Patriarche de Moscou a reçu l'ambassadeur du Japon en Russie

Le 10 décembre 2015, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence de travail l'ambassadeur du Japon en Fédération de Russie Tikakhito Kharada, qui termine sa mission à Moscou.

Accueillant son hôte, le Primat de l'Église orthodoxe russe, a rappelé leur première rencontre en 2011, lorsque M. Kharada débutait ses fonctions d'ambassadeur du Japon à Moscou. Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a souligné que le chef de la représentation diplomatique du Japon avait contribué au développement des bonnes relations entre les deux pays dans le domaine humanitaire, le soutien des contacts entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe japonaise autonome, ainsi que dans la contribution à la bonne organisation et au bon déroulement de la visite du Patriarche au Japon en 2012.

Selon Sa Sainteté le Patriarche Cyrille, sa rencontre avec l'empereur du Japon Akikhito avait eu une importance particulière. « Sa Majesté m'avait informé que l'un des architectes du palais impérial était un Japonais orthodoxe, baptisé par l'archevêque Nicolas » a relaté Sa Sainteté.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a chaleureusement accueilli l'épouse de l'ambassadeur, qui est aussi la petite-fille d'Olga Khirayama, élève de saint Nicolas du Japon, enseignante au séminaire féminin fondé par le saint évêque à Tokyo. Olga Khirayama et son père Mathieu Yabé sont mentionnés dans le journal intime de l'archevêque Nicolas (Kassatkine).

« Tout ceci donne une coloration tout à fait particulière à nos relations, à votre mission en Russie, a dit le Patriarche s'adressant à l'ambassadeur du Japon. Vous connaissez notre pays, vous parlez le russe et avez beaucoup fait à un moment où le climat politique international n'était pas toujours favorable. Mais le climat change, tandis que les peuples vivent les uns à côté des autres. Russes et Japonais sont voisins, et c'est Dieu qui a fait que nous soyons ensemble. En tant qu'ambassadeur, vous avez tout fait pour que les relations entre nos pays et nos peuples se développent favorablement. »

De son côté, Tikakhito Kharada a remarqué que l'un des évènements qui l'ont le plus marqué durant sa mission diplomatique en Russie est la visite de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille au Japon. « Non pas seulement parce que l'ensemble de la nation japonaise doit s'en souvenir, mais aussi parce que pendant votre visite dans notre pays, vous êtes allé dans les régions victimes de la catastrophe de

2011, le tremblement de terre et le raz-de-marée qu'il avait provoqué » a souligné le diplomate.

« Comme vous l'avez dit, les rapport entre nos pays ne sont pas toujours bienveillants. Votre visite au Japon a beaucoup contribué à consolider des relations d'amitié et d'entente entre nos deux pays » a poursuivi l'ambassadeur.

A la fin de la visite, le Patriarche Cyrille a remis au représentant diplomatique du Japon à Moscou un cadeau en souvenir.

Participaient à la rencontre l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et D. Petrovski, du Secrétariat du DREE aux relations interorthodoxes. Le Japon était représenté également par le second secrétaire de de l'ambassade japonaise en Russie, Sigueno Foumi.

L'action de l'ambassadeur Kharada a été plusieurs fois distinguée par l'Église orthodoxe russe, qui l'a gratifié en 2012 de l'ordre de Saint-Nicolas-du-Japon (III degré). T. Kharada est le seul ambassadeur du Japon à avoir été récompensé par l'Église orthodoxe russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49937/>